
【第４回「三重町の子どもを育てる会」あり方検討委員会】 令和５年 ９月 ６日（水）
〔参加〕各学校（三重町内小学校５校、中学校１校）の学校運営協議会委員（地域代表）各２～３名、ＰＴＡ代表各１名、学校代表各１名

◆内容：ワークショップ
①前回出された案から、具体的活動を検討する（来年度やれること、長期的にやれること等を２～３案に絞る）
②絞った案を、どう具体的にするか
③三重町全体で取り組めることは
④その他（協議を通して気づいた困りごと）

＜今後の予定＞

第 ５ 回 （10/ 4） 来年度の活動案

先進地視察（11/17） 先進地の事例に学ぶ（別府市）

第 ６ 回 （11/ 8） まとめ（来年度活動計画・活動心得・予算等）

参加者については、内容に
よって保護者や学校代表を
招待し、開催予定

「地域とともにある学校」への転換に向けた学校運営協議会の推進 【豊後大野市：三重中校区の取組】

今日は、それぞれの学校ごとに、実際に来年度したいこと、
できること、またそれを行うための具体策などを話し合いましょう。

区長会や村おこし協議会と、もっとつな
がらんといけんなぁ。育友会とも今まで
以上に連携できるといいなぁ。

村おこしの盆踊りを、
小学校の運動会と
連動させたら、小学
生も踊れるようにな
るんじゃないかなぁ。

学校運営協議会で話す内容を、進化させ
ていかんといけんなぁ。

幼稚園跡を
有効に使え
るといいなぁ。
サロンとか。

今まで通りの環境整備や
見守りはもちろん、今後は
「出会いの場」を充実させ
ることが必要という意見が
出ました。

「地域が学校へ」だけでなく、「子どもが地
域へ」という活動も取り入れていきたい。


